

15.18

Bundesrat Andreas Arthur Spanring (FPÖ, Niederösterreich): Sehr geehrte Damen und Herren! Herr Bundesrat Kornhäusl hat in seiner Rede behauptet, dass 50 Prozent aller Asymptomatischen ansteckend sind. Das ist falsch.

Ich berichtige tatsächlich: Die WHO hat bereits im Juni festgestellt, dass das nicht so ist, des Weiteren gibt es vom Herbst eine Studie aus Wuhan, in der mehrere Tausend Personen darauf getestet wurden, und auch da ist herausgekommen, dass asymptomatisch Infizierte nicht ansteckend sind. Zuletzt gab es kürzlich eine Studie der Universität Innsbruck, in der die beiden Leiter der Inneren Medizin ebenfalls zum Ergebnis gekommen sind, dass es sehr unwahrscheinlich ist, dass irgendjemand, der asymptomatisch infiziert ist, jemanden anstecken kann. In Ihrer Welt sind das aber wahrscheinlich wieder Aluhutträger. (*Beifall bei der FPÖ.*)

15.19

Vizepräsidentin Doris Hahn, MEd MA: Zu Wort gemeldet ist Herr Bundesrat MMag. Dr. Karl-Arthur Arlamovsky. – Bitte, Herr Bundesrat.